



Pièces	5 Pièces
Superficie	169 m²
Référence	V0592AN
Prix	3 600 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Maison neuve à 50 m de la mer sur le côté ouest du Cap d'Antibes. Sur un terrain plat de 914 m². La villa totalise 169 m² et se compose: Au rez de jardin: Une entrée, un large séjour/salle à manger avec cuisine américaine. Une chambre avec dressing et une salle de douche avec toilette. Un toilette invité. A l'étage: Dégagement, deux chambres et deux salles de douche sur un balcon. Sous-sol: Une grande pièce de jeux, une buanderie, un local technique. Un grand parking, une piscine et jardin plan arboré.

New Provence house 50 m from the sea on the west side of Cap d'Antibes. On a flat plot of 914 sqm. The villa totals 169 sqm and consists of: On the ground floor: An entrance, a large living/ dining room with open kitchen. A bedroom with dressing room and a shower room with toilet. A guest toilet. Upstairs: Hallway, two bedrooms and two shower rooms on a balcony. Basement: A large play room, a laundry room, a technical room. A large parking, a swimming pool and garden with trees.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

